

Doñihue

División El Teniente impulsa mejoras urbanas y de seguridad para vecinos de Lo Miranda

Liderado por Codelco El Teniente en colaboración con el Municipio de Doñihue y la Junta de Vecinos de la Población Santa Cristina, y ejecutado por la empresa local Coya Activa, el 2 de septiembre de 2024, comenzarán las obras de la primera fase del convenio de hermoseamiento del sector aledaño al canal de relave ubicado en Lo Miranda.

El convenio, que intervendrá 149 metros del canal y sus áreas cercanas, enfocándose en la mejora del paisaje local y la seguridad de la zona, iniciará con la preparación del terreno: limpieza y despeje de la zona, retiro de escombros y residuos, trazado de ejes y niveles, tratamiento herbicida, relleno y compactación. Posteriormente se colocarán cercos de durmientes para crear un cierre perimetral, y se harán mejoras en las cercanías del canal.

Además, se colocarán murales y se crearán



un mosaico representativo que refleje la identidad local, incorporando elementos culturales como los cerrros y el chamanto típico de Doñihue. El convenio también contempla la instalación de luminaria en la zona de intervención.

Mauricio Figueroa, presidente de la Junta de Vecinos de la Población Santa Cristina, expresó la importancia de esta iniciativa para mejorar la calidad de vida de los resi-

dentes y que esta primera etapa marque el inicio de este proyecto. "Con este convenio, destaco el involucramiento de Codelco y del municipio por querer aportar a la comunidad. Marca el inicio de algo muy positivo para todos", comentó.

Por su parte, Pabla Ponce Valle, alcaldesa de Doñihue, resaltó la relevancia de recuperar espacios públicos y mantener la identidad cultural del sec-

tor. "Es una iniciativa que hemos trabajado durante mucho tiempo junto a Codelco y la comunidad. Con esta idea del diseño, buscamos que todos podamos conocer y valorar nuestros emblemas y tradiciones", señaló.

Jacqueline Evrard, dueña de la empresa Coya Activa, encargada de los trabajos, enfatizó la importancia de emplear mano de obra local y fortalecer el sentido

de pertenencia. "Nos encanta trabajar en proyectos comunitarios porque somos parte de esta comunidad, con contratación de mano de obra local", explicó.

Carlos Vázquez, Supervisor de la Dirección de Desarrollo Comunitario de la División El Teniente, destacó el enfoque participativo del proyecto, señalando que la comunidad estuvo involucrada en todas las eta-

pas, desde el diagnóstico hasta la ejecución. "Es un círculo virtuoso donde la comunidad se beneficia directamente del proyecto y aporta activamente a su desarrollo", afirmó.

El convenio tendrá una duración aproximada de siete meses y, dependiendo de los resultados y necesidades adicionales, se prevé una segunda etapa para continuar con el mejoramiento del canal y su entorno.